
11 Pièces

350 m²

Réf. CA14-361

3 500 000 €

Tourrettes-sur-Loup
Maison à vendre (06140)
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À  quelques  pas  du  village  historique  de  Tourrettes-sur-Loup,  cette

majestueuse  bastide  en  pierres,  d'environ  350  m²,  domine  un  terrain

exceptionnel de 5 600 m², offrant une vue époustouflante sur la mer et

les  collines  environnantes.  Authentique  et  pleine  de  charme,  elle  se

démarque par son architecture intemporelle et ses multiples possibilités

d'aménagement.La  maison  principale  s'organise  autour  d'une  grande

pièce  à  vivre  lumineuse,  agrémentée  d'une  cheminée  et  d'un  coin

bureau,  idéale  pour  admirer  les  paysages  depuis  les  nombreuses

ouvertures. La cuisine séparée, spacieuse et ...

This majestic stone bastide of approximately 350 m² sits proudly on an exceptional

5,600  m²  plot,  offering  breathtaking  views  of  the  sea  and  surrounding  hills.

Authentic  and  full  of  charm,  it  stands  out  with  its  timeless  architecture  and

numerous  layout  possibilities.The  main  house  is  centered  around  a  bright  and

spacious  living  room,  enhanced  by  a  fireplace  and  a  study  nook,  perfectly

positioned  to  enjoy  the  stunning  landscapes  through  its  many  windows.  The

separate,  functional,  and  spacious  kitchen  opens  directly  to  the  outdoor  spaces.

With five en-suite bedrooms, including two on the ...
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